

quence la dépense totale serait de £250,563,582. Sous ces circonstances, il y aurait sur la dépense de l'année un surplus de £1,500,000. Ses propositions pour disposer du surplus sont diverses; l'une demande l'emploi de la moitié du surplus pour réduire la taxe, et l'autre moitié pour amortir la dette nationale.

Le prix de la fleur n'avait pas changé. Le blé d'Inde jaune avait haussé de 6d. Le café à Londres avait subi une baisse de 6s. à 15s. sur les prix des semaines précédentes. Le commerce n'était pas aussi bon dans les districts manufacturiers.

France.—Les élections ont eu lieu sans trouble. L'élection de Paris s'est terminée par le triomphe de trois socialistes, savoir: Flotte, un des insurgés de juin, Vidal et Carnot. Inutile de dire que ces trois hommes professent les opinions les plus rouges et sont plus ou moins compromis dans tous les désordres qui ont eu lieu en France depuis février 1848. Encore une preuve de plus pour démontrer combien peu le peuple Français est fait pour la constitution qu'on lui a bâclée.

La *Patrie* journal regardé comme demi officiel, donne à entendre que le gouvernement va adopter des mesures promptes et efficaces pour réprimer le parti rouge et socialiste.

Le commerce en détail de Paris a subi une sévère dépression par suite de l'agitation causée par les élections. Les rapports des départements sont favorables, les manufactures des principales villes étant toutes en pleine activité.

Six représentants rouges ont proposé de retrancher 1,500,000 francs (environ £75,000) sur l'allocation accordée aux curés. On sait qu'en France, depuis l'abolition des dîmes, les curés reçoivent de l'Etat un salaire fixe, variant de £70 à 60 par année. Les rouges de France comme ceux du Canada, trouvent que cette modique rémunération est encore trop forte; sans doute que comme leurs dignes frères canadiens, ils voudraient faire des prêtres, des forgerons, des cordonniers, etc. On distingue partout les rouges à un signe très caractéristique, leur haine pour le clergé.

Le ministre de la justice a soumis un projet de loi contre la licence de la Presse. Une de ses principales dispositions est d'élever à 50,000 francs (£8,335) le cautionnement des journaux quotidiens publiés à Paris, et à 12,000 francs (£2,000) celui des journaux des départements.

Il propose aussi de rétablir un droit de timbre de trois centimes sur les journaux de Paris et de deux centimes sur ceux des départements. Il a aussi proposé de prolonger encore pour une année, la loi pour la suppression des clubs, et de l'appliquer aux assemblées électorales de nature à compromettre la paix publique.

L'agitation pour demander la révision de la constitution, s'accroît dans le sud de la France.

Allemagne.—A l'ouverture de la chambre, le 15 mars, le roi de Wurtemberg a dit que l'unité allemande était une chimère et que toute tentative pour la réaliser amènerait la dissolution de l'Allemagne. Ce discours du roi a été très applaudi et a fait sur le peuple un effet favorable.

On dit qu'une réunion des souverains allemands aura lieu à Dresde, en avril, pour prendre en considération les affaires de l'Allemagne.

Italie.—L'*Univers* de Paris, dit que le Cardinal Antezetti a informé M. De Rayneval que Sa Sainteté le Pape a résolu de partir pour Rome au commencement d'avril, et que cette démarche du Souverain Pontife doit être communiquée à tout le corps diplomatique.

Le gouvernement anglais réclame du gouvernement de Toscane une indemnité pour les pertes éprouvées par les sujets anglais demeurant à Livourne pendant le bombardement de cette ville par les Autrichiens. On craignait dans cette dernière ville l'arrivée d'une flotte anglaise.

Des lettres de Naples du 6 mars, disent que la municipalité de cette ville a présenté au roi une pétition signée de 20,000 personnes, demandant l'abolition de la constitution.

Danemarck et les Duchés.—Le Danemarck a refusé les propositions de paix. On s'attend que l'Angleterre va dicter les conditions de la paix, si ses offres de conciliation sont sans effet.

Grèce.—L'amiral Parker a levé le blocus des ports grecs. La difficulté entre les gouvernements Anglais et Grec, est sur le point de s'arranger par la médiation de la France.

On dit que les Annexionistes parlent de convoquer une assemblée pour aviser s'il ne conviendrait pas aux citoyens de Québec, de demander à M. Chabot de résigner son mandat. Messieurs les Annexionistes sont grandement pressés; ils oublient que M. Chabot n'est pas leur représen-

tant. Que les annexionistes se tiennent en repos; les citoyens qui ont élu M. Chabot, auront soin que justice se fasse; mais ils attendent autre chose que des informations privées, ou des articles de journaux pour adopter les mesures qui doivent être prises, si la rumeur publique dit la vérité à l'égard de M. Chabot. Nous disons aux électeurs de Québec de se méfier de l'empressement des annexionistes à venger l'honneur de la Cité de Québec.

VENTES PAR LE SHERIFF.

District de Québec.—Pour AVRIL.

N^o 56.—Sir Edmund Filmer vs. George Irvine Curateur à la succession de feu l'hble MATHIEU BELL.

1^o 2 lots de terre en la Basse-Ville de Québec, le 1er, rue Sault au matelot; avec maison et bâtisses, le 2e, un lot de grève voisin du lot de MM. Munro et Bell, avec quai et bâtisses.

2^o 1 lot de terre Haute-Ville de Québec, rue Ste. Ursule, borné d'un côté par l'hble John Stuart et d'autres côté à Sa Majesté.

3^o Des lots de terre, township de Tewkesbury. Vente au bureau du Shérif, le 24 avril.

N^o 2009. George H. Parke vs. FRANCIS CARROLL de Leeds, cultivateur. 1^o moitié nord-est du lot n^o 2. 9e rang. 2^o la moitié Sud-Ouest du lot n^o 2 même rang, avec bâtisses dans le dit township. Vente au bureau du Shérif, le 24 avril.

N^o 671 Leeke vs. JAMES O'BRIEN de Québec, corbonnier. Un emplacement rue Champlain, Québec, tenant au nord-est à John Brown, au sud-ouest à la veuve Murphy, avec bâtisses. Vente à Québec, le 24 avril.

N^o 562.—Thomas Jones vs. ALEXIS FOURNIER de St. André. Une terre située au premier rang de la dite paroisse, tenant d'un côté à Jacques Devos et d'autre côté à Alexis Fournier. Vente à St. André, le 16 avril.

N^o 1000.—Robert Harrison vs. THOMAS WILSON de Québec, Marchand. Un lot de terre formant partie d'une plus grande étendue appartenant à John Porter, situé en la paroisse de Ste. Foye. Vente au dit lieu, le 22 avril.

DÉCÈS.

A Ellen Cottage, chemin Victoria, près de Montréal, le 7 au matin, William Hall, Ecuyer, collecteur en chef de la douane de Sa Majesté au port de Montréal, depuis 40 ans. M. Hall, durant sa longue carrière comme homme public, sut ce concilier la confiance et l'estime générale. Il emporte avec lui les regrets de tous ceux qui l'ont connu, soit dans la vie publique, soit dans la vie privée.

A Montréal, près de la Providence, le 5, Dlle. Séraphine Malo, à l'âge de 78 ans et 6 mois.

—Le 6, Marie-Louise-Victoria, enfant de M. Louis Plamondon, âgée de 10 mois et 11 jours.

—Le 26, Sophia, épouse de C. J. Dunlop, écrivain, âgée de 29 ans.

A Québec, le 4, John Blight, écrivain, du département de l'Ordonnance de S. M. âgé de 32 ans.

(Pour l'Ordre Social.)

A une assemblée spéciale du Conseil Municipal de la Municipalité N^o 2 du Comté de Rimouski tenue en la paroisse de St. Germain de Rimouski le 2me jours d'avril 1850, à une heure après midi, les